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Губернатор Севастополя Дми-
трий Овсянников встретился с 
общественниками, местными 
депутатами и активными жите-
лями Гагаринского муниципаль-
ного округа: обсуждались пути и 
сроки решения проблем благоу-
стройства, работы коммуналь-
ного хозяйства, транспортной 
инфраструктуры и экологиче-
ской безопасности.

Большой блок вопросов 
жителей был связан с благоу-
стройством четырех скверов на 
территории муниципалитета, 
расположенных на улице Колобо-
ва,21, проспекте Октябрьской ре-
волюции между домами 25,27,29, 
улице Кесаева и Борисова.

Дмитрий Овсянников отме-
тил, что сквер на улице Кесаева 
будет благоустроен до конца теку-
щего года. Включая обустройство 
детских и спортивных площадок, 
парковок и проездов. Также до 
конца текущего года планируется 
восстановить системы наружного 
освещения в сквере на проспекте 
Октябрьской революции, а в пла-
не на следующий год благоустрой-
ство скверов на улицах Колобова 
и Борисова. 

Глава города сообщил о за-
вершении разработки пилотного 
проекта велопешеходного кольца 
Гагаринского района.

«Зародилась идея сделать со-
временные велосипедные и пе-
шеходные дорожки. Изначально 
рассматривался вариант делать 
это фрагментарно в разных рай-
онах города, затем было принято 
решение реализовать проект ком-
плексно в Гагаринском районе и 
оценить его востребованность у 
населения», – подчеркнул Губер-
натор.

В рамках общего благоустрой-
ства округа в текущем году от-
ремонтируют 20 внутриквар-
тальных проездов, обустроят 10 
детских и спортивных площадок.

Как и в других районах города, 
в Гагаринском округе остро стоит 
проблема нехватки уличного ос-
вещения. В частности, речь идет 
об улице Молодых Строителей и 
микрорайоне бухты Казачьей. 

«Наша основная задача – ос-
ветить все детские и спортивные 
площадки. В прошлом году эта 
работа была начата, в этом году 
ее необходимо завершить. У нас 
потребность всего города - 35 тыс 

светоточек, в 2016 году было по-
рядка 17,5 тыс работающих све-
тоточек, на сегодняшний день их 
уже 23 тыс. Мы делаем 3-4 тыс 
светоточек в год. Сегодня мы 
ведем переговоры с компанией 
«Швабе», дочкой «Ростеха», о за-
ключении контракта жизненного 
цикла на работы по освещению 
Севастополя по аналогии с Мо-
сквой», - пояснил Губернатор.

В сфере дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры жителей в 
первую очередь волновали сроки 
окончания ремонта проездов по 
улице Колобова, которые были 
начаты еще в 2018 году. Дмитрий 
Овсянников поручил завершить 
работы до 20 июня, в противном 
случае заместителю директора Де-
партамента транспорта и дорож-
но-транспортной инфраструк-
туры Евгению Исакову будет 
объявлено неполное служебное 
соответствие. Также в департа-
менте транспорта пообещали до 
конца года установить светофор 
на пересечении Столетовского 
проспекта и улицы Колобова. Все-
го в текущем году на территории 
муниципалитета будет проведен 
капитальный ремонт 11 улиц, еще 
на 68 будет осуществлен текущий 
ремонт.

Дмитрий Овсянников напом-
нил, что в этом году начинается 
проектирование расширения ули-
цы Руднева, что позволит в даль-
нейшем избежать транспортных 
заторов. 

В ходе общения главы города с 
активистами Гагаринского округа 
к нему обратились представители 
Аэрокосмического центра Анто-
на Шкаплерова с предложением 

принять в подарок от госкорпо-
рации «Роскосмос» уникальный 
арт-объект, представляющий со-
бой познавательный лабиринт 
в форме Солнечной системы. 
Дмитрий Овсянников поддержал 
предложение общественности 
поместить объект на площади пе-
ред Культурно-информационным 
центром, параллельно поручив к 
лету 2020 года благоустроить ее и 
уложить новое покрытие.

Особое беспокойство жите-
лей Гагаринского района взыва-
ют вопросы экологии бухты Кру-
глая, а также застройки в районе 
Античного проспекта. Дмитрий 
Овсянников предложил создать 
рабочую группу с привлечением 
общественности, экспертов, про-
фильных чиновников, которая 
предложит меры для защиты эко-
логии бухты как запретительные, 
так и профилактические. 

«На сегодняшний день завер-
шается работа с урегулированием 
последствий неконтролируемой 
застройки украинского периода. 
Сейчас вводятся в эксплуатацию 
только те дома, построенные по 
украинским разрешительным до-
кументам, в которых уже живут 
люди. Новые дома, строящиеся по 
российским разрешениям, возво-
дятся в строгом соответствии с 
градостроительными регламента-
ми. Что касается строительства со-
циальных объектов – здесь также 
нужно осуществлять обществен-
ный контроль, подключать над-
зорные инстанции. В случае если 
нарушены нормы градостроитель-
ства, то и чиновники, и подряд-
чики должны нести ответствен-
ность», – подчеркнул губернатор.

Губернатор Севастополя  
Дмитрий Овсянников встретился  
с активом Гагаринского района

Здравствуйте, уважаемые гагаринцы. Вот и 
началась долгожданная пора отпусков. В этом 
сезоне ко всем пляжам Гагаринского района 
добавился ещё один объект – «Адмиральская 
лагуна». Современный, оборудованный пляж 
прекрасно подойдёт как для семейного досуга, 
так и для отдыха в кругу друзей. Это место уже 
стало любимым для многих севастопольцев. 
Чтобы бы отдых наших горожан был поистине 
комфортабельным команда Гагаринского му-
ниципального округа провела большую рабо-
ту в межсезонье. Наши специалисты объехали 
с проверками все районные пляжи. В первую 
очередь мы следим за тем, чтобы зоны отдыха 
были оборудованы всеми мерами безопасности, 
а также имели штат собственных спасателей. По 
вашим просьбам, сотрудники муниципалитета 
провели мониторинг детских спортивных пло-
щадок. По итогам нашей работы был состав-
лен перечень проблемных объектов, которые в 
обозримом будущем будут отремонтированы 
и облагорожены. Июнь — это ещё и пора вы-
пускных церемоний. В этом году своё обучение 
завершил первый российский выпуск филиала 
Нахимовского военно-морского училища, а так-
же Черноморского высшего военно-морского 
училища им. П.С. Нахимова. Быть нахимовцами 
- почетное звание, которое они пронесут сквозь 
года. Искренне поздравляю выпускников, им 
ещё предстоит многое свершить на благо Оте-
чества. Команда Гагаринского муниципально-
го округа также не перестает учится. Недавно 
муниципальные служащие прошли обучение 
в Российской академии при президенте Рос-
сийской Федерации. В заключении, хочу поже-
лать нашим горожанам также открывать новые 
грани в себе: совершенствуйтесь, развивай-
тесь физически и берегите родных и близких.  

С уважением, Алексей Ярусов.

Слово Главы Гагаринского 
муниципального округа
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ли

це
 К

ес
ае

ва
 

бу
де

т б
ла

го
ус

тр
ое

н д
о к

он
ца

 те
ку

-

щег
о г

од
а. 

Вкл
юча

я о
бу

ст
ро

йс
тв

о 

де
тс

ки
х 

и 
сп

ор
ти

вн
ых 

пл
ощ

ад
ок

, 

па
рк

ов
ок

 и
 п

ро
ез

до
в. 

Та
кж

е 
до

 

ко
нц

а т
ек

ущ
ег

о г
од

а п
ла

ни
ру

ет
ся

 

во
сс

та
но

ви
ть

 си
ст

ем
ы н

ар
уж

но
го

 

ос
ве

щен
ия

 в 
ск

ве
ре

 н
а п

ро
сп

ек
те

 

Окт
яб

рь
ск

ой
 р

ев
ол

юци
и, 

а в
 п

ла
-

не
 на

 сл
ед

ую
щий

 го
д б

ла
го

ус
тр

ой
-

ст
во

 ск
ве

ро
в н

а у
ли

ца
х К

ол
об

ов
а 

и Б
ор

ис
ов

а. 
Гл

ав
а 

го
ро

да
 со

об
щил

 о 
за

-

ве
рш

ен
ии

 р
аз

ра
бо

тк
и 

пи
ло

тн
ог

о 

пр
ое

кт
а 

ве
ло

пе
шех

од
но

го
 к

ол
ьц

а 

Га
га

ри
нс

ко
го

 ра
йо

на
.

«З
ар

од
ил

ас
ь 

ид
ея

 с
де

ла
ть

 с
о-

вр
ем

ен
ны

е 
ве

ло
си

пе
дн

ые 
и 

пе
-

шех
од

ны
е 

до
ро

жки
. И

зн
ач

ал
ьн

о 

ра
сс

мат
ри

ва
лс

я 
ва

ри
ан

т 
де

ла
ть

 

эт
о 

фра
гм

ен
та

рн
о 

в 
ра

зн
ых 

ра
й-

он
ах

 го
ро

да
, з

ат
ем

 б
ыло

 п
ри

ня
то

 

ре
шен

ие
 ре

ал
из

ов
ат

ь п
ро

ек
т к

ом
-

пл
ек

сн
о 

в 
Га

га
ри

нс
ко

м р
ай

он
е 

и 

оц
ен

ит
ь 

ег
о 

во
ст

ре
бо

ва
нн

ос
ть

 у
 

на
се

ле
ни

я»
, –

 п
од

че
рк

ну
л 

Гу
бе

р-

на
то

р.
В р

ам
ка

х о
бщ

ег
о 

бл
аг

оу
ст

ро
й-

ст
ва

 о
кр

уг
а 

в 
те

ку
щем

 г
од

у 
от

-

ре
мон

ти
ру

ют 
20

 
вн

ут
ри

кв
ар

-

та
ль

ны
х 

пр
ое

зд
ов

, о
бу

ст
ро

ят
 1

0 

де
тс

ки
х и

 сп
ор

ти
вн

ых п
ло

щад
ок

.

Как
 и 

в д
ру

ги
х р

ай
он

ах
 го

ро
да

, 

в Г
аг

ар
ин

ск
ом

 ок
ру

ге
 ос

тр
о с

то
ит

 

пр
об

ле
ма 

не
хв

ат
ки

 у
ли

чн
ог

о 
ос

-

ве
щен

ия
. В

 ч
ас

тн
ос

ти
, р

еч
ь 

ид
ет

 

об
 у

ли
це

 М
ол

од
ых 

Стр
ои

те
ле

й 
и 

мик
ро

ра
йо

не
 бу

хт
ы К

аз
ач

ье
й. 

«Н
аш

а 
ос

но
вн

ая
 з

ад
ач

а 
– 

ос
-

ве
ти

ть
 в

се
 д

ет
ск

ие
 и

 сп
ор

ти
вн

ые 

пл
ощ

ад
ки

. В
 п

ро
шло

м г
од

у 
эт

а 

ра
бо

та
 б

ыла
 н

ач
ат

а, 
в 

эт
ом

 г
од

у 

ее
 н

ео
бх

од
им

о 
за

ве
рш

ит
ь. 

У н
ас

 

по
тр

еб
но

ст
ь в

се
го

 го
ро

да
 - 

35
 ты

с 

св
ет

от
оч

ек
, в

 2
01

6 
го

ду
 б

ыло
 п

о-

ря
дк

а 
17

,5 
ты

с 
ра

бо
та

ющих
 с

ве
-

то
то

че
к, 

на
 се

го
дн

яш
ни

й 
де

нь
 и

х 

уж
е 

23
 т

ыс. 
М

ы д
ел

ае
м 3

-4
 т

ыс 

св
ет

от
оч

ек
 в 

го
д. 

Сег
од

ня
 мы 

ве
де

м пе
ре

го
во

ры
 с 

ко
мпа

ни
ей

 

«Ш
ва

бе
», 

до
чк

ой
 «Р

ос
те

ха
», 

о 
за

-

кл
юче

ни
и 

ко
нт

ра
кт

а 
жиз

не
нн

ог
о 

ци
кл

а 
на

 р
аб

от
ы п

о 
ос

ве
щен

ию
 

Сев
ас

то
по

ля
 п

о 
ан

ал
ог

ии
 с

 М
о-

ск
во

й»
, - 

по
яс

ни
л Г

уб
ер

на
то

р.

В сф
ер

е 
до

ро
жно

-тр
ан

сп
ор

т-

но
й 

ин
фра

ст
ру

кт
ур

ы ж
ит

ел
ей

 в
 

пе
рв

ую
 о

че
ре

дь
 в

ол
но

ва
ли

 ср
ок

и 

ок
он

ча
ни

я 
ре

мон
та

 п
ро

ез
до

в 
по

 

ул
иц

е 
Кол

об
ов

а, 
ко

то
ры

е 
бы

ли
 

на
ча

ты
 ещ

е в
 20

18
 го

ду
. Д

мит
ри

й 

Овс
ян

ни
ко

в 
по

ру
чи

л 
за

ве
рш

ит
ь 

ра
бо

ты
 д

о 
20

 и
юня

, в
 п

ро
ти

вн
ом

 

сл
уч

ае
 за

мес
ти

те
лю

 ди
ре

кт
ор

а Д
е-

па
рт

ам
ен

та
 т

ра
нс

по
рт

а 
и 

до
ро

ж-

но
-тр

ан
сп

ор
тн

ой
 

ин
фра

ст
ру

к-

ту
ры

 
Ев

ге
ни

ю 
Иса

ко
ву

 
бу

де
т 

об
ъя

вл
ен

о 
не

по
лн

ое
 сл

уж
еб

но
е 

со
от

ве
тс

тв
ие

. 
Та

кж
е 

в 
де

па
рт

а-

мен
те

 т
ра

нс
по

рт
а 

по
об

ещ
ал

и 
до

 

ко
нц

а 
го

да
 у

ст
ан

ов
ит

ь 
св

ет
оф

ор
 

на
 

пе
ре

се
че

ни
и 

Сто
ле

то
вс

ко
го

 

пр
ос

пе
кт

а и
 ул

иц
ы К

ол
об

ов
а. 

Все
-

го
 в

 те
ку

щем
 го

ду
 н

а т
ер

ри
то

ри
и 

мун
иц

ип
ал

ит
ет

а 
бу

де
т 

пр
ов

ед
ен

 

ка
пи

та
ль

ны
й р

ем
он

т 1
1 у

ли
ц, 

ещ
е 

на
 68

 бу
де

т о
су

щес
тв

ле
н 

те
ку

щий
 

ре
мон

т.
Дмит

ри
й 

Овс
ян

ни
ко

в 
на

по
м-

ни
л, 

чт
о 

в 
эт

ом
 г

од
у 

на
чи

на
ет

ся
 

пр
ое

кт
ир

ов
ан

ие
 ра

сш
ир

ен
ия

 ул
и-

цы
 Р

уд
не

ва
, ч

то
 п

оз
во

ли
т в

 да
ль

-

не
йш

ем
 и

зб
еж

ат
ь 

тр
ан

сп
ор

тн
ых 

за
то

ро
в. 

В хо
де

 об
щен

ия
 гл

ав
ы го

ро
да

 с 

ак
ти

ви
ст

ам
и 

Га
га

ри
нс

ко
го

 о
кр

уг
а 

к н
ем

у о
бр

ат
ил

ис
ь п

ре
дс

та
ви

те
ли

 

Аэр
ок

ос
мич

ес
ко

го
 ц

ен
тр

а 
Ант

о-

на
 Ш

ка
пл

ер
ов

а 
с 

пр
ед

ло
жен

ие
м 

пр
ин

ят
ь 

в 
по

да
ро

к 
от

 г
ос

ко
рп

о-

ра
ци

и 
«Р

ос
ко

см
ос

» 
ун

ик
ал

ьн
ый 

ар
т-о

бъ
ек

т, 
пр

ед
ст

ав
ля

ющий
 с

о-

бо
й 

по
зн

ав
ат

ел
ьн

ый 
ла

би
ри

нт
 

в 
фор

ме 
Сол

не
чн

ой
 

си
ст

ем
ы. 

Дмит
ри

й 
Овс

ян
ни

ко
в 

по
дд

ер
жал

 

пр
ед

ло
жен

ие
 

об
щес

тв
ен

но
ст

и 

по
мес

ти
ть

 об
ъе

кт
 на

 пл
ощ

ад
и п

е-

ре
д 

Кул
ьт

ур
но

-и
нф

ор
мац

ио
нн

ым 

це
нт

ро
м, п

ар
ал

ле
ль

но
 п

ор
уч

ив
 к

 

ле
ту

 20
20

 го
да

 бл
аг

оу
ст

ро
ит

ь е
е и

 

ул
ож

ит
ь н

ов
ое

 по
кр

ыти
е.

Осо
бо

е 
бе

сп
ок

ой
ст

во
 

жит
е-

ле
й 

Га
га

ри
нс

ко
го

 р
ай

он
а 

вз
ыва

-

ют в
оп

ро
сы

 эк
ол

ог
ии

 б
ух

ты
 К

ру
-

гл
ая

, а
 та

кж
е з

ас
тр

ой
ки

 в
 р

ай
он

е 

Ант
ич

но
го

 пр
ос

пе
кт

а. 
Дмит

ри
й 

Овс
ян

ни
ко

в 
пр

ед
ло

жил
 со

зд
ат

ь 

ра
бо

чу
ю г

ру
пп

у 
с 

пр
ив

ле
че

ни
ем

 

об
щес

тв
ен

но
ст

и, 
эк

сп
ер

то
в, 

пр
о-

фил
ьн

ых 
чи

но
вн

ик
ов

, 
ко

то
ра

я 

пр
ед

ло
жит

 м
ер

ы дл
я з

ащ
ит

ы эк
о-

ло
ги

и 
бу

хт
ы к

ак
 за

пр
ет

ит
ел

ьн
ые, 

та
к и

 пр
оф

ил
ак

ти
че

ск
ие

. 

«Н
а 

се
го

дн
яш

ни
й 

де
нь

 з
ав

ер
-

шае
тс

я 
ра

бо
та

 с 
ур

егу
ли

ро
ва

ни
ем

 

по
сл

ед
ст

ви
й 

не
ко

нт
ро

ли
ру

ем
ой

 

за
ст

ро
йк

и 
ук

ра
ин

ск
ог

о 
пе

ри
од

а. 

Сей
ча

с 
вв

од
ят

ся
 в

 э
кс

пл
уа

та
ци

ю 

то
ль

ко
 т

е 
до

ма, 
по

ст
ро

ен
ны

е 
по

 

ук
ра

ин
ск

им
 р

аз
ре

шит
ел

ьн
ым д

о-

ку
мен

та
м, в

 к
от

ор
ых 

уж
е 

жив
ут

 

лю
ди

. Н
ов

ые д
ом

а, 
ст

ро
ящ

ие
ся

 по
 

ро
сс

ий
ск

им
 р

аз
ре

шен
ия

м, в
оз

во
-

дя
тс

я 
в 

ст
ро

го
м со

от
ве

тс
тв

ии
 с 

гр
ад

ос
тр

ои
те

ль
ны

ми 
ре

гл
ам

ен
та

-

ми. 
Что

 ка
са

ет
ся

 ст
ро

ит
ел

ьс
тв

а с
о-

ци
ал

ьн
ых о

бъ
ек

то
в 

– 
зд

ес
ь т

ак
же 

ну
жно

 о
су

щес
тв

ля
ть

 о
бщ

ес
тв

ен
-

ны
й 

ко
нт

ро
ль

, 
по

дк
лю

ча
ть

 на
д-

зо
рн

ые 
ин

ст
ан

ци
и. 

В 
сл

уч
ае

 е
сл

и 

на
ру

шен
ы но

рм
ы гр

ад
ос

тр
ои

те
ль

-

ст
ва

, т
о 

и 
чи

но
вн

ик
и, 

и 
по

др
яд

-

чи
ки

 до
лж

ны
 не

ст
и 

от
ве

тс
тв

ен
-

но
ст

ь»
, –

 по
дч

ер
кн

ул
 гу

бе
рн

ат
ор

.

Гу
бе

рн
ат

ор
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ев
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то
по

ля
  

Дмит
ри

й 
Овс

ян
ни

ко
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вс
тр

ет
ил

ся
  

с а
кт

ив
ом

 Га
га

ри
нс

ко
го

 р
ай

он
а

Зд
ра

вс
тв

уй
те

, у
ва

жае
мые 

га
га

ри
нц

ы. В
от

 и
 

на
ча

ла
сь

 д
ол

го
жда

нн
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 п
ор

а 
от

пу
ск

ов
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 э
то

м 

се
зо

не
 к

о 
вс

ем
 п

ля
жам

 Г
аг

ар
ин

ск
ог

о 
ра

йо
на

 

до
ба

ви
лс

я 
ещ

ё 
од

ин
 о

бъ
ек

т 
– 

«А
дм

ир
ал

ьс
ка

я 

ла
гу

на
». 

Сов
ре

мен
ны

й, 
об

ор
уд

ов
ан

ны
й 

пл
яж

 

пр
ек

ра
сн

о 
по

до
йд

ёт
 к

ак
 д

ля
 се

мей
но

го
 д

ос
уг

а, 

та
к и

 дл
я о

тд
ыха

 в 
кр

уг
у д

ру
зе

й. 
Это

 м
ес

то
 уж

е 

ст
ал

о 
лю

би
мым дл

я 
мно

ги
х 

се
ва

ст
оп

ол
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ев
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Что
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 бы
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тд
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 го
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 бы
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га
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ль
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уг
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ел
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бо
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шую
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аб
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еж

се
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нь
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ст
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ех
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ка
ми 

вс
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ра
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нн
ые 

пл
яж

и. 
В п

ер
ву

ю 
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ед
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мы сл
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 за

 те
м, ч
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 зо
ны
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тд

ыха
 

бы
ли
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ов
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ы вс
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ак
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та
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ст
ве

нн
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те
ле

й. 
По 

ва
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 п
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ба
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пе
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че
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ро
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х о

бъ
ек

то
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то

ры
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об
оз

ри
мом

 бу
ду

щем
 бу

ду
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ти

ро
ва

ны
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 э

то
 ещ
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 п
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 св
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ск
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ил
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Нах
им

ов
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ак
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Чер
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а и
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ов
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ра

вл
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ре
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ве
рш

ит
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ва
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ск
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о 

мун
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 о
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кж
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мун
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. В
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хо
чу
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кж
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-
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ер
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ит
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ых 
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из
ки
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мун
иц

ип
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ог

о 
ок

ру
га

Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru

Дорогие друзья!

Сегодня ещё раз обращаюсь ко всем гражданам 
России. Благодарю вас за выдержку, сплочённость 
и  патриотизм. Эта гражданская солидарность 
показала, что любой шантаж, попытки устроить 
внутреннюю смуту обречены на провал.

Повторю, была проявлена высочайшая консо-
лидация общества, исполнительной и  законода-
тельной власти на  всех уровнях. Твёрдую, одно-
значную позицию поддержки конституционного 
порядка заняли общественные организации, ре-
лигиозные конфессии, ведущие политические 
партии, фактически всё российское общество. 
Всех объединило и  сплотило главное  – ответ-
ственность за судьбу Отечества.

Подчеркну, с  самого начала событий неза-
медлительно были приняты все необходимые 
решения по  нейтрализации возникшей угрозы, 
по защите конституционного строя, жизни и без-
опасности наших граждан.

Вооружённый мятеж в  любом случае был  бы 
подавлен. Организаторы мятежа, несмотря на уте-
рю адекватности, не могли этого не понимать. Всё 
они понимали, в том числе то, что пошли на пре-
ступные действия, на  раскол и  ослабление стра-
ны, которая сейчас противостоит колоссальной 
внешней угрозе, беспрецедентному давлению из-
вне. Когда на фронте со словами «ни шагу назад!» 
гибнут наши товарищи.

Однако организаторы мятежа, предав свою 
страну, свой народ, предали и  тех, кого втянули 
в преступление. Лгали им, толкали их на смерть, 
под огонь, на то, чтобы стрелять в своих.

Именно такого исхода – братоубийства – хоте-
ли враги России: и неонацисты в Киеве, и их запад-
ные покровители, и разного рода национал-преда-
тели. Хотели, чтобы солдаты России убивали друг 
друга, чтобы погибли военнослужащие и мирные 

жители, чтобы в  конечном счёте проиграла Рос-
сия, а  наше общество раскололось, захлебнулось 
в кровавой междоусобице.

Благодарю тех солдат и  командиров группы 
«Вагнер», которые приняли единственно правиль-
ное решение  – не  пошли на  братоубийственное 
кровопролитие, остановились у последней черты.

Сегодня у  вас есть возможность продолжить 

службу России, заключив контракт с  Министер-
ством обороны или другими силовыми органа-
ми, либо вернуться к  своим родным и  близким. 
Кто хочет – сможет уйти и в Белоруссию. Данное 
мною обещание будет исполнено. Повторю, выбор 
за каждым из вас, но уверен, это будет выбор во-
инов России, которые осознали свою трагическую 
ошибку.

Владимир Путин: «Попытки Владимир Путин: «Попытки 
устроить смуту обречены на провал»устроить смуту обречены на провал»

Губернатор Севастополя Михаил Развожаев 
представил Законодательному Собранию отчет 
о работе Правительства в 2022 году. 

«2022 год стал для нас совершенно новой ре-
альностью с точки зрения логистики, ограниче-

ний туристического потока, подходов к решению 
разных вопросов, объема задач дополнительных, 
которые по указу Президента о среднем уровне 
реагирования перед нами были поставлены, задач 
по помощи подшефным территориям, по работе с 
нашими мобилизованными, теми людьми, кото-
рые покинули территорию Херсонской, Запорож-
ской, Луганской и Донецкой народных республик 
и прибыли в Севастополь. Работы новой было 
много, и при этом мы не только не провалились 
нигде, но достигли прироста по многим показате-
лям», – обратился к депутатам губернатор. 

Свой доклад Михаил Развожаев начал с мер 
поддержки участников СВО и их семей, которые 
были приняты в Севастополе в 2022 году. Он под-
черкнул, что новую меру социальной поддержки в 
виде единовременной выплаты в размере 200 ты-
сяч рублей для мобилизованных и добровольцев, 

участвующих в специальной военной операции, 
получили 849 севастопольцев-участников СВО. 
Подразделениям ВС РФ, военным госпиталям, 
ополченцам передано 436 тонн гуманитарной по-
мощи, более 3 тонн медикаментов, необходимое 
оборудование, инструменты, спецсредства и спе-
цодежда. Также губернатор еще раз поблагода-
рил депутатов за совместную работу над Законом 
города Севастополя «О социальной поддержке 
участников специальной военной операции, чле-
нов их семей и членов семей погибших (умерших) 
участников специальной военной операции…» 
Благодаря этому документу в том числе бесплат-
ным питанием в образовательных организациях 
сейчас обеспечены 1 337 человек. Бесплатное по-
сещение детских садов в 2022 году было обеспе-
чено 654 детям участников СВО (сейчас – 1 317). 

Михаил Развожаев представил отчет о работе Правительства

Окончание на странице 2
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«Хочу отметить, что несмотря на то, что закон 
был принят 1 декабря, уже на конец года более 450 
участников и членов семей участников СВО получа-
ли льготу по оплате за жилое помещение и комму-
нальные услуги в размере 50 процентов. На сегодня 
количество получателей льгот выросло до 2 189 че-
ловек. Бесплатным проездом на всех видах город-
ского пассажирского транспорта, железнодорожном 
транспорте пригородного сообщения и автобусах 
пригородных маршрутов города Севастополя на ко-
нец 2022 года пользовались 928 получателей. Сейчас 
уже подтверждена льгота для 5 573 человек», – отме-
тил глава города. 

Также Михаил Развожаев напомнил, что сейчас 
начинается приемная кампания в государственные 
профессиональные образовательные организации. 
Для участников СВО, членов их семей, членов семей 
погибших (умерших) участников СВО установлена 
квота на поступление 10% от общего объема кон-
трольных цифр приема. В оздоровительную кампа-
нию 1 596 детей участников СВО будут отдыхать в 
двух лагерях города Севастополя и в двух лагерях 
Республики Крым. В первую смену 2023 года уже оз-
доровлено 317 детей участников специальной воен-
ной операции. 

«Одна из мер поддержки – это предоставление 
земельных участков в собственность участникам 
СВО и членам семей погибших участников СВО. На 
сегодня в списках на получение земельных участков 
4 750 человек. На ближайшем заседании Правитель-
ства Севастополя будут внесены изменения в ПЗЗ в 
части установления территориальной зоны для фор-
мирования земельных участков данной категории, 
уже прошла процедура общественных обсуждений 
по проекту планировки и межевания территории, на 
основании которой будут образованы предоставляе-
мые земельные участки. После этого будут подготов-
лены межевые планы, земучастки будут поставлены 
на кадастровый учет и начнется процедура их пре-
доставления. Общее количество по первому этапу – 
463 участка. Таким образом, после 15 июля начнем 
их предоставлять», – добавил Михаил Развожаев. 

В отчете губернатор рассказал и о помощи под-
шефным территориям. Он напомнил, что Севасто-
поль был одним из первых регионов Российской 
Федерации, который начал оказывать помощь осво-
божденным территориям – сначала Старобельскому 
району ЛНР, а затем городу Мелитополю и Мелито-
польскому району Запорожской области. Что касает-
ся помощи беженцам, то Правительством Севастопо-
ля было организовано централизованное размещение 
людей, прибывших в Севастополь из Луганской и До-
нецкой народных республик, а также с территории 
Украины. В пансионатах «Солнышко» и «Изумруд» 
были размещены 539 человек, в пансионате «Лазурь» 
103 человека. Что касается исполнения бюджета, Ми-
хаил Развожаев подчеркнул, что доходы Севастополя 
за 2022 год составили 72,9 млрд рублей.

«Хочу отметить, что несмотря на установленные 
льготные режимы налогообложения, сниженные 

ставки аренды земли, серьезно выросли собствен-
ные доходы бюджета. Исполнение доходной части 
бюджета по собственным налоговым и неналоговым 
доходам составило 24,8 млрд рублей (или 110  % го-
дового плана). По сравнению с прошлым годом рост 
собственных доходов бюджета составил 122 % или 4,5 
млрд рублей. Я уже неоднократно подчеркивал, что 
бюджет Севастополя социально ориентирован: 43 
процента бюджета или 31,1 млрд рублей направлено 
на социальные расходы», – подчеркнул губернатор. 

Говоря о бюджетных и внебюджетных инвести-
циях, Михаил Развожаев отметил, что, по предвари-
тельной оценке, в Севастополе использовано более 
98 млрд рублей инвестиций в основной капитал в со-
поставимых ценах, это почти в два с половиной раза 
больше показателя 2021 года (было 40 млрд, превыше-
ние в 2,45 раза). Инвестиции были направлены в стро-
ительство нежилых зданий и сооружений, расходы на 
улучшение земель, машины и оборудование, транс-
портные средства, жилые здания и помещения, объ-
екты интеллектуальной собственности. Объем част-
ных инвестиций составил 48 млрд рублей. Агентство 
стратегических инициатив (АСИ) на Петербургском 
международном экономическом форуме представило 
Национальный рейтинг состояния инвестиционного 
климата в регионах России, который в этом году был 
составлен по расширенной методологии. Севасто-
поль снова улучшил свои позиции и занял в рейтинге 
12 место. Говоря о социально-экономическом разви-
тии, губернатор рассказал о предприятиях, которые, 
получив различные меры государственной поддерж-
ки, существенно улучшили свои показатели. 

«Уход с российского рынка ряда иностранных 
производителей потребительских товаров привел 
к расширению присутствия севастопольских про-
изводителей на отечественном рынке. Например, 
производство мебели в 2022 году выросло на 57,7 %. 
Основные производители мебели в регионе, ООО 
«Компасс» и ООО «Орвис», увеличили прибыль на 
68 и 61  % соответственно. В 2019 году ООО «Ком-
пасс» получило субсидию в размере 3,9 млн рублей 
на модернизацию производства, а в 2021 году офор-
мило льготный займ в Государственном фонде раз-
вития промышленности города Севастополя в раз-
мере 20 млн рублей на развитие и модернизацию 
производства. Мебельная фабрика обеспечивает 
мебелью образовательные учреждения города Сева-
стополя (контракт на сумму 22,5 млн рублей)», – от-
метил губернатор. 

Также Михаил Развожаев рассказал о ходе работ 
на КОС «Южные», больнице скорой медицинской 
помощи и онкодиспансере. Строительная готов-
ность КОС «Южные» – 30 процентов, закончены 
работы по строительству железобетонных резерву-
аров, приступили к работам по строительству глубо-
ководного выпуска, срок окончания строительства 
КОС «Южные» – декабрь 2024 года, строительство 
идет в графике. 

«Очень классная команда проектировщиков сей-
час работает над этим объектом. Последним совеща-
нием я очень доволен. С точки зрения объема работ 
– все делается, и все делается хорошо», – подчеркнул 
глава города. 

Что касается БСМП и онкоцентра, то здесь губер-
натор пояснил, что больницу скорой помощи и он-
кологический центр должны построить в 2024 году, а 
первых пациентов медучреждения должны принять 
в первой половине 2025 года. Глава Севастополя под-
черкнул, что нынешнему подрядчику, который дол-
жен строить эти объекты, дан срок для активизации 
строительных работ до конца июля текущего года. В 
обратном случае Правительство Севастополя будет 
искать других исполнителей работ. Подводя итоги 
отчета, председатель Законодательного Собрания 
Владимир Немцев отметил, что работа Правитель-
ства с законодательным органом выстроена кон-
структивно. 

«В докладе охвачены все направления деятельно-
сти Правительства и все сферы жизнедеятельности 
города. Мы понимаем, что, несмотря на сложности 
и трудности, которые сопровождали в 2022 году, все 
проекты реализовывались, город продолжал разви-
ваться. Рост ключевых экономических показателей 
говорит сам за себя. Особо хочу выразить благодар-
ность за то, что все взятые на Правительство соци-
альные обязательства были выполнены», – отметил 
председатель Законодательного Собрания Севасто-
поля Владимир Немцев. 

Также в отчете было отмечено, что по результатам 
2022 года фактический объем ввода жилья на терри-
тории Севастополя достиг 557 тыс. кв. м, восстанов-
ление и прирост новых светоточек составил 4 783 
единицы. Кроме того, в прошлом году благоустрое-
но четыре общественных пространства, завершены 
работы по текущему ремонту 52 внутриквартальных 
дорог, проведено благоустройство 18 дворовых тер-
риторий в рамках конкурса «Самый дружный двор». 

Михаил Развожаев представил отчет о работе Правительства
Окончание. Начало на странице 1
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Глава Гагаринского района Алексей Ярусов в рам-
ках поддержки специальной военной операции пе-
редал военнослужащим новое антидроновое ружье, 
способное справиться с разведывательными и удар-
ными беспилотными летательными аппаратами. 

Это высокотехнологичное устройство, известное в 
быту как «ДихлофоZ», является новейшей разработкой 
севастопольского предприятия. Прототип представля-
ет собой портативное устройство радиоэлектронной 
борьбы с беспилотниками, создающее помехи в нави-
гации и управлении дронами.

«Главная задача такого ружья – сделать так, чтобы 
беспилотный аппарат потерял связь с пультом управ-
ления и не смог продолжить свой полет. Сила «выстре-
ла» такого ружья достигает порядка двух километров», 
– рассказывают военнослужащие. 

Несколько образцов данного ружья уже доставлены 
в зону СВО. Севастопольский производитель антидро-
новых ружей всегда на связи с военнослужащими, ко-
торые помогают ученым и инженерам собирать опыт-
ные данные для модернизации прототипа.

«Наш город всегда гордился своими защитниками 

и стремится обеспечить им передовые технологии и 
средства, необходимые для выполнения их служебных 
обязанностей. Приобретение антидронового ружья – 
лишь один из шагов в этом направлении. Мы считаем, 
что эта передовая разработка севастопольского пред-
приятия поможет нашим военным преодолевать совре-
менные вызовы и гарантировать их безопасность. Хочу 
выразить благодарность нашим предпринимателям и 
неравнодушным жителям Гагаринского района за по-
мощь в приобретении антидронового ружья», – выра-
зил признательность Алексей Ярусов.

Алексей Ярусов передал военнослужащим передовое антидроновое 
ружье – инновационное достижение севастопольского предприятия

Морским пехотинцам Черноморского флота, от-
бившим атаки беспилотников Вооружённых Сил 
Украины на Крымский полуостров, вручили государ-
ственные награды. 

 
За мужество, отвагу и героизм, проявленные при 

выполнении боевых задач, медали получили чет-
веро военнослужащих. Об этом сообщили в Отде-
ле информационного обеспечения Черноморского 
флота.

«Я услышал в небе звук. Начал смотреть в небо и 
увидел, как летит беспилотник. Немедленно дал по 
радиостанции команду «Огонь» и военнослужащие, 
дежурившие на тот момент, начали огонь по данному 
объекту», – рассказал военнослужащий Черноморско-
го флота Леонид Трофимов. 

Медали «За Отвагу» и «За воинскую доблесть» II 
степени морским пехотинцам вручил командующий 
Черноморским флотом адмирал Виктор Соколов. Це-
ремония прошла в штабе флота в Севастополе.

Морских пехотинцев наградили за сбитые беспилотники 

24 июня на татами спорткомплекса «Муссон» 
встретились более 150 юных дзюдоистов. В состя-
заниях принимали участие спортсмены 2010-2011 
годов рождения из Севастополя, Республики Крым, 
Краснодарского края, Тульской, Свердловской обла-
стей, Донецкой и Луганской республик. 

Турнир «Олимпийские надежды» в Севастополе, кото-
рый проходит уже в 20-й раз, посвящен Всероссийскому 
Олимпийскому дню. В этом году соревнования получили 
особый оттенок солидарности и поддержки государствен-
ной политики. Участники и организаторы мероприятия, 
включая руководство федерации дзюдо Севастополя, тре-
неров и приглашенных гостей, решили выразить свою под-

держку президенту Владимиру Владимировичу Путину, 
надев футболки с его изображением в кимоно. 

«Важно понимать, что вне зависимости от проис-
ходящих событий единство является неотъемлемой 
частью нашей силы, и вместе мы сплотимся вокруг 
нашего лидера – Владимира Путина», – отметил Глава 
Гагаринского района Алексей Ярусов. 

Результаты соревнований порадовали команду 
Севастополя, которая заняла первое общекомандное 
место. Заслуженные похвалы и признание достаются 
федерации дзюдо Севастополя за высокий уровень ор-
ганизации турнира и великолепную спортивную под-
готовку местных дзюдоистов.

Президент федерации дзюдо Севастополя, депу-

тат Гагаринского района Роман Семенихин поздравил 
спортсменов по завершению соревнований: «Искренне 
поздравляю победителей этого замечательного турни-
ра! Ваше упорство и преданность спорту вдохновляют 
нас. Вы продемонстрировали не только первоклассные 
навыки дзюдо, но и настоящую волю к победе. По-
здравляю вас с заслуженными победами и желаю даль-
нейших успехов на спортивном пути! Вы – наши насто-
ящие олимпийские надежды!».

Этот турнир стал еще одним подтверждением того, 
что спорт в Севастополе находится на высоком уров-
не. Молодые спортсмены не только проявляют талант 
и мастерство в дзюдо, но и вдохновляют других своей 
преданностью спорту и стремлением к победе.

«Олимпийские надежды» – турнир нового поколения дзюдоистов в Севастополе! 

Первая колонна гуманитарной помощи из Сева-
стополя в четверг отправляется в Белгородскую об-
ласть. Всего собрано 11 тонн груза, сообщил в четверг 
в  Telegram-канале  губернатор Севастополя  Михаил 
Развожаев.

«Сегодня по моему поручению отправляется первая 
партия гуманитарной помощи жителям Белгородской 
области. Общими усилиями за неделю удалось собрать 
более 11 тонн продуктов питания, воды и предметов 

первой необходимости», – написал он.
Губернатор отметил, что сбор гуманитарной помо-

щи в Севастополе продолжается, следующая машина 
направится в Херсонскую область для пострадавших 
от разрушения Каховской ГЭС.

«Напомню, продукты длительного хранения и пред-
меты первой необходимости можно привозить в ис-
полком регионального отделения правящей партии по 
адресу Большая Морская, 4», – уточнил Развожаев.

Севастополь отправил гуманитарную помощь в Белгородскую область
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В Гагаринском районе продолжается активная ра-
бота по поддержке наших военных, и она не остается 
незамеченной. 

Член общественной палаты Севастополя Александр 
Марчук вручил Главе Гагаринского района Алексею 
Ярусову, благодарственное письмо от сенатора Рос-
сийской Федерации Сергея Николаевича Колбина и 
председателя Комитета Совета Федерации по обороне 
и безопасности Виктора Николаевича Бондарева.

В этом письме выражается признательность Главе 
района за его твёрдую гражданскую позицию и по-
мощь, оказанную нашим военнослужащим. Однако 
Алексей Ярусов подчеркивает, что это заслуга не толь-
ко его, а всех жителей Гагаринского района. 

«Вместе с вами, дорогие севастопольцы, жители 
Гагаринского района, мы продолжаем поддерживать и 

помогать нашим незаменимым воинам, которые с ору-
жием в руках сражаются за торжество справедливости 
в зоне проведения специальной военной операции. Это 
сложная и опасная миссия, и я глубоко уважаю наших 
защитников за их самоотверженность и храбрость», – 
отмечает глава района.

Полученное благодарственное письмо стало под-
тверждением того, что совместная работа и усилия га-
гаринцев приносят реальную пользу и помощь нашим 
военным. Алексей Ярусов гордится возможностью слу-
жить своей стране и поддерживать наших защитников 
в их стремлении защитить Родину.

Гагаринский район продолжит активно участвовать 
в различных инициативах и программах, направлен-
ных на поддержку и помощь военнослужащим. Вместе 
мы продолжим строить единую и сильную Родину, в 
которой каждый гражданин играет свою важную роль.

Главе Гагаринского района вручена благодарность от Совета Федерации 

В преддверии Дня России, который ежегодно отме-
чается 12 июня, Парк «Патриот» ЮВО приветствовал 
грандиозное мероприятие, организованное совмест-
ными усилиями руководителя эстрадно-вокального 
ансамбля «Бельканто» Натальи Николаевны Васько и 
председателя Женсовета 810 бригады морской пехоты. 
Благодаря поддержке Гагаринского муниципального 
округа этот концерт стал незабываемым и оставил те-
плые воспоминания у всех его участников и гостей.

Программа мероприятия была насыщена различны-
ми активностями. Одной из главных изюминок стало 
участие «Русских мотоциклистов», которые предложи-
ли посетителям покататься на мотоциклах и провести 
фотосессию на этих ярких транспортных средствах. 

Военнослужащие, представители Спортивно-Юноше-
ского клуба «ЦСКА» и заместитель Главы Гагаринско-
го муниципального округа Елена Валерьевна Яковлева 
также были приглашены на этот уникальный концерт.

Одним из особых моментов мероприятия стала воз-
можность испытать навыки летчика на 3D-симуляторе 
самолета ИЛ-2 штурмовик. Гости и участники концерта 
смогли почувствовать себя пилотами, погрузившись в 
атмосферу авиации и испытав незабываемые эмоции 
от полета на виртуальном самолете. По завершении 
концерта была организована экскурсия для всех жела-
ющих по Парку «Патриот».

Организаторы и участники мероприятия вырази-
ли благодарность Главе Гагаринского муниципально-

го округа Алексею Юрьевичу Ярусову, а также Парку 
«Патриот» ЮВО за предоставленную возможность 
провести эти предпраздничные мероприятия. Осо-
бое признание и слова благодарности были высказа-
ны заместителю Главы Гагаринского муниципального 
округа Елене Валерьевне Яковлевой за ее огромную 
поддержку.

Все участники и гости концерта остались довольны 
проведенным мероприятием и выразили надежду на 
проведение подобных мероприятий и в будущем. Бла-
годаря совместным усилиям и поддержке муниципали-
тета такие мероприятия способствуют объединению 
горожан и созданию атмосферы праздника и радости в 
нашем Гагаринском муниципальном округе.

При поддержке местной администрации прошёл концерт, приуроченный ко Дню России

Севастопольский дзюдоист Александр Шалимов 
продолжает радовать нас своими достижениями! На 
втором этапе международного турнира Russian Judo 

Tour, который проходил в Челябинске, он сумел завое-
вать бронзовую награду, преодолев сильнейших сопер-
ников.

В супертяжелой весовой категории, в которой со-
брались 21 спортсмен из шести стран, борьба за меда-
ли была особенно напряженной. С первого поединка 
Александру пришлось столкнуться с китайским спор-
тсменом, и, хотя борьба была тяжелой, китаец сумел 
одержать победу и выйти в финал. Однако Александр 
не сдался и собравшись с силами последовательно 
одержал четыре победы подряд, заслужив бронзовую 
награду и поднявшись на третью ступень пьедестала.

Тренер Александра, Вячеслав Амелин, выразил 
свою гордость за достижения своего воспитанника, 

сказав: «Эта бронзовая медаль – результат многих лет 
труда, самоотверженности и постоянной тренировки. 
Александр продемонстрировал свою силу, мастерство 
и настойчивость на турнире, и я очень рад, что он полу-
чил заслуженное признание. Я хочу поздравить Алек-
сандра и выразить благодарность всем тренерам, вклю-
чая Артура Вартаняна и Владимира Щелканова, за их 
труд и поддержку в достижении этого успеха.»

Мы гордимся успехами Александра Шалимова и 
желаем ему дальнейших побед и достижений в буду-
щих соревнованиях. Поздравляем его и всю команду 
тренеров с этой замечательной победой, которая стала 
еще одним ярким свидетельством таланта и мастерства 
наших спортсменов.

Александр Шалимов из Севастополя завоевал бронзовую медаль 
на международном турнире Russian Judo Tour

10-11 июня 2023 года в городе Севастополе про-
шло Открытое Первенство Гагаринского района по 
русским шашкам. Это спортивное событие собрало 
лучших шашечников района, которые продемон-
стрировали свое мастерство и страсть к игре.

На турнире было особое мероприятие – поздрав-
ление и вручение благодарности Всероссийской по-
литической партией Бакше Григорию Шоломовичу 
за его значительный вклад в развитие шашек в Сева-
стополе и популяризацию здорового образа жизни. 
Сергей Дондук, депутат Гагаринского района, выра-
зил свою признательность и передал благодарность 
от партии.

«Открытое Первенство Гагаринского района по 
русским шашкам – важное событие для нашего райо-
на. Я хочу поздравить всех участников соревнований и 
выразить благодарность Всероссийской политической 
партии за их поддержку в развитии шашек в Севасто-
поле. Отдельная благодарность Бакше Григорию Шоло-
мовичу за его преданность этой игре и активное содей-
ствие ее развитию», – отметил Сергей Дондук, депутат 
Гагаринского района.

Соревнования по русским шашкам продолжают ра-
довать зрителей и участников своей напряженностью 
и эмоциональной атмосферой. Открытое Первенство 
Гагаринского района по русским шашкам становится 
традиционным спортивным событием, способству-

ющим развитию шашечного спорта и популяризации 
здорового образа жизни в районе.

Состоялось открытое первенство Гагаринского района по шашкам 
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Первого июня мы отмечаем один из самых люби-
мых и трогательных праздников – Международный 
день защиты детей. В центре внимания – юное поко-
ление, с которым связаны наши надежды и перспек-
тивы развития страны.

1 июня 2023 года в День защиты детей в библиоте-
ке №  6 Центр семейного чтения и досуга ГБУК г. Се-
вастополя РИБС прошёл детский праздник с участием 
творческих детей, принимающих активное участие в 
конкурсах и фестивалях, праздниках и концертах.

Первый заместитель Главы Гагаринского муниципа-
литета Юрий Иванченко вместе с заместителем пред-
седателя Совета с начальником Отдела по исполнению 
полномочий местной администрации Виталием Коно-
ховым приехали в Библиотеку №  6 семейного чтения 
(ул. Пролетарская, 38), чтобы поздравить детишек и 
вручить им семейные подарки.

По традиции, Гагаринский муниципалитет уделает 
внимание особенным детям. И не только 1 июня.

«После длительного учебного года появилась воз-
можность организовать для детей добрый праздник. 
Этот учебный год был длинным, но ребята с достоин-
ством справились со всеми трудностями. Они заслу-

живают ярких и запоминающихся эмоций. Гагаринский 
муниципалитет совместно с Севастопольской Цен-
трализованной библиотечной системой подготовили 
праздничное мероприятие для особенных деток, приу-
роченное к празднованию Международного дня защиты 
детей. Поддержка детей с особыми потребностями яв-
ляется важным делом! Дети – маленькие частички боль-
шого счастья, чудо, которое наполняет жизнь каждого 
взрослого неподдельной радостью и теплотой. Наша об-
щая задача - обеспечить счастливое детство для каждого 
маленького россиянина!», – заметил Юрий Иванченко.

Украшением многих культурно-массовых мероприя-
тий, которые проходят в Гагаринском районе и конкретно 
в Центре семейного чтения и досуга, являются выступле-
ния воспитанников студии гитары и укулеле «Струны 
души» под руководством Юнны и Дениса Гирич. Именно 
этот творческий коллектив представил в этот празднич-
ный день прекрасную концертную программу.

Гостями Центра семейного чтения и досуга также 
стали дети из семей участников Севастопольского ре-

гионального отделения «Всероссийской организации 
родителей детей-инвалидов» «ВОРДИ». Все они – ак-
тивные участники творческих конкурсов, фестивалей. 
Многие из них поют, читают стихи, танцуют, играют в 
спектаклях, снимаются в клипах. Ко всем детям со сло-
вами поздравления обратилась куратор севастополь-
ского отделения организации Юлия Гулиева.

В День защиты детей ребят также пришла поздра-
вить севастопольская писательница, член Союза писа-
телей России Тамара Гордиенко, автор нескольких книг 
стихов и прозы. В творческой копилке автора такие 
книги, как «Побег из империи Питона», «В цирке Ша-
пито», «Тайна Фиолентовского грота», книга поэзии 
«Чтобы доброе в людях увидеть…». Для детей она пи-
шет стихи и повести-сказки.

В заключение праздника гостей торжества ждали 
фотографии на память на фоне акварели с Графской 
пристанью от севастопольского художника Сергея 
Меркулова и воздушные шары, как символ прекрасно-
го беззаботного детства!

Гагаринский муниципалитет поздравил 
с Днём защиты детей особенных деток

На эти средства создадут спектакли и проведут 
фестивали, в том числе с участием исполнителей из 
новых регионов России

Грантовая поддержка, которую получат Севасто-
польский театр Юного зрителя и Культурный комплекс 
«Корабел» от Президентского фонда культурных ини-
циатив благодаря победе в конкурсе, поможет вопло-
тить несколько новых  проектов. На эти средства они 
создадут спектакли и проведут фестивали, в том числе 
с участием  исполнителей из новых регионов России, 
сообщил губернатор Севастополя Михаил Развожаев.

«Севастопольский театр Юного зрителя и Культур-
ный комплекс «Корабел» стали победителями конкур-
са Президентского фонда культурных инициатив. Они 
получат грантовую поддержку», – написал он, поздрав-
ляя руководителей культурных учреждений и коллек-
тивы с победой.

Благодаря полученному гранту Севастопольский 
ТЮЗ сможет осуществить несколько интересных по-

становок. Это спектакль по повести В. Кондратьева 
«Сашка», главный герой которой – молодой солдат, вче-
рашний школьник, взявший на себя ответственность 
за судьбу Родины. Спектакля «Море Лазарева» пройдет 
в формате «бродилки» по этажам Морской библиотеки 
им. М.П. Лазарева, премьера назначена на ноябрь. Фе-
стиваль авторской песни «Пьеро» посвятят памяти зна-
менитого русского артиста, «величайшего дизайнера и 
модельера авторской песни» Александра Вертинского, 
который неоднократно выступал в Севастополе.

Каждый из участников Севастопольского фестива-
ля актерских монологов «Словотворение. Дети» будет 
иметь возможность создать мини-спектакль на осно-
ве предлагаемого зрителям произведения. Пройдет в 
Севастополе и Всероссийский фестиваль театрально-
го искусства для детей «Сказочное королевство». Ру-
ководителем всех этих проектов выступает директор 
СевТЮЗа, заслуженный работник культуры Севасто-
поля Андрей Маймусов, рассказал губернатор.

Культурный комплекс «Корабел» выступит с про-

ектом «Самородки Донбасса и освобожденных терри-
торий – патриоты России» под руководством Любови 
Талах. Он будет проводиться в рамках XVIII Междуна-
родного конкурса-фестиваля народной музыки и танца 
«Самородки-2024». Участники из ДНР и новых терри-
торий смогут продемонстрировать свое искусство в 
отборочных турах в ДНР и на сценических площадках 
Севастополя, добавил губернатор.

Севастопольский ТЮЗ реализует новые проекты 
на гранты Фонда культурных инициатив

На базе спортивного комплекса «Муссон» прошли 
межрегиональные соревнования по дзюдо среди 
юношей и девушек до 18 лет.

В Севастополь для участия в этом ежегодном тур-
нире съехались представители Белгородской, Курской, 
Свердловской, Херсонской, Запорожской и Тульской 
областей, Республики Крым, Краснодарского края и 
Москвы. Хозяева турнира – воспитанники севасто-
польской федерации дзюдо. Всего на татами вышли по-
рядка 150 спортсменов.

«Для Города-Героя Севастополя почетно принимать 

турнир такого уровня. Очень рады, что в этом  году 
принимают участие наши новые регионы. Для севасто-
польцев эти соревнования являются важнейшим эта-
пом подготовки к первенству Южного федерального 
округа и первенству России, которые пройдут осенью», 
– отметил начальник управления по делам молодежи и 
спорта Сергей Резниченко.

Перед почетными гостями и участниками состяза-
ний с показательными выступлениями вышли предста-
вители сборной команды Севастополя по дзюдо. Спор-
тсмены продемонстрировали яркий комплекс бросков 
и различных технических действий.

«Хочу выразить благодарность организаторам за 
проведение этого важного и интересного мероприятия. 
Я уверен, что такие соревнования станут традицией и 
будут продолжаться в будущем. Спорт – это сила, объе-
диняющая нас всех, и я надеюсь, что этот турнир станет 
новой страницей в развитии дзюдо в нашем районе», – 
сказал в своей вступительной речи Алексей Ярусов. 

Лучших в своих весовых категориях спортсменов 
наградили медалями и дипломами, а наиболее ярких 

дзюдоистов отметили наградами «За волю к победе». 
Победители также смогут претендовать на выполнение 
нормативов кандидата в мастера спорта.

Соревнования прошли с целью привлечения уча-
щихся к здоровому образу жизни, их вовлечения в 
активные занятия физической культурой и спортом, 
развития у них аналитических и умственных способ-
ностей, что способствует реализации регионального 
проекта «Спорт – норма жизни».

Около 150 спортсменов приняли участие 
в межрегиональных соревнованиях по дзюдо
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Сенаторами были одобрены изменения в законах «О 
статусе военнослужащих» и «О войсках национальной 
гвардии Российской Федерации» с целью оказания под-
держки участникам специальной военной операции (СВО) 
и членам их семей.

В соответствии с этими изменениями, дети военнослужа-
щих и добровольцев получат право на первоочередной приём 
в школы и детские сады по месту жительства, а также в лет-
ние лагеря. В случае гибели военнослужащего, добровольца 

или сотрудника Росгвардии во время проведения СВО, а так-
же вследствие полученного увечья или заболевания во время 
выполнения данных задач, их детям будет предоставляться 
место в государственных и муниципальных школах, детских 
садах и летних оздоровительных лагерях внеочередно. Эта 
мера поддержки будет распространяться на усыновлённых 
(удочерённых) детей военнослужащих и добровольцев, а так-
же на детей, находящихся под опекой или попечительством в 
их семье, включая приёмную и патронатную семью.

Другое изменение коснулось закона «Об образовании в 
РФ». Теперь при приёме на обучение по программам бакалав-
риата и специалитета будет учитываться не только результа-
ты ЕГЭ или вступительных испытаний, но и индивидуальные 
достижения абитуриентов, прошедших военную службу по 
призыву или по контракту, военную службу в период моби-
лизации и военную службу в зоне СВО. Важно отметить, что 
служба по мобилизации, в добровольческих отрядах или по 
контракту для выполнения задач в рамках специальной воен-
ной операции на Украине также будет приравнена к индиви-
дуальным достижениям абитуриента.

Также одобрен закон об особенностях уголовной ответ-
ственности лиц, привлекаемых к участию в специальной 
военной операции. Этот документ закрепляет правовые га-

рантии освобождения от уголовной ответственности для 
лиц, заключивших контракт о прохождении военной службы 
в Вооружённых силах РФ в период мобилизации, действия 
военного положения или в военное время. Гарантии будут 
распространяться на отдельные категории осуждённых, 
приговоры по делам которых вступили в законную силу, а 
также на мобилизованных и контрактников, совершивших 
преступления небольшой или средней тяжести. Важно отме-
тить, что речь идёт только о совершивших преступления или 
начавших отбывать наказание до вступления закона в силу. 
Последующее освобождение от уголовной ответственности и 
погашение судимости станет возможным при увольнении со 
службы по ряду оснований или в случае получения военнос-
лужащим государственной награды.

«Я выражаю искреннюю благодарность всем, кто прини-
мал участие в разработке и утверждении этих законов. Это 
важные шаги к укреплению поддержки военнослужащих и 
созданию справедливых условий для их детей и семей. Мы 
прикладываем все усилия, чтобы поддержать тех, кто защи-
щает нашу страну и обеспечивает её безопасность», – про-
комментировала законодательные инициативы сенатор от 
исполнительной власти города  Севастополя Екатерина Ал-
табаева.

Поддержка военнослужащих и их семей – 
новые изменения законодательства

Председатель Законодательного Собрания города Се-
вастополя, депутат, избранный по мажоритарному окру-
гу № 4, Владимир Немцев совершил несколько выездов в 
округ. Он встретился с жителями улиц Сухумская, Бахчи-
сарайская, Феодосийская, Алуштинская.

В прошлом месяце были завершены ремонтные работы 
улицы Бахчисарайской. Дорога здесь имеет сильный уклон и 
пересекает несколько других улиц, включая ул. Сухумскую. 
Ранее жители этой улицы обращались к спикеру парламен-
та по поводу подтопления их домов. Эта проблема возникла 
после укладки асфальтового покрытия. При участии депутата 
сейчас эта проблема решена.

- Сегодня заключительный этап – мы с жителями прошли, 
посмотрели на результат работ. Все их замечания и предложе-
ния были учтены: сделаны дополнительные водоотбойники 
на пересечениях улиц. Теперь вода идёт вдоль улицы, а не в 

дома жителей. Последние сильные дожди показали, что от-
бойники сделаны правильно. Также здесь были установлены 
бордюры и оборудованы тротуары, – рассказал Владимир 
Немцев.

Небольшие замечания, озвученные избирателями в ходе 
встречи, будут устранены в кратчайшие сроки.

В микрорайоне продолжаются ремонтные работы по ули-
цам Алуштинская, Судакская, Дальняя и Крымская. По сло-
вам руководителя ГКУ «Дирекция» Владимира Давыдченко, 
они должны быть завершены в течение лета.

- Здесь мы видим результат совместной работы жителей, 
депутатов Законодательного Собрания, муниципалитета, 
Правительства города, подрядной организации. В итоге по-
лучится благоустроенная дорожная сеть в этом микрорайоне. 
По просьбам жителей, в плане также ремонт дороги на улице 
Сухумская. При наличии финансирования этот объект будет 
выполнен в текущем году, – сказал депутат.

Напомним, ремонт дорог в этом микрорайоне жители 
просили сделать давно. Их обращения вошли в перечень 
наказов избирателей. Сейчас они находятся в стадии реали-
зации.

Владимир Немцев держит на контроле 
реализацию наказов избирателей

Ежегодно 29 июня отмечается важная памятная дата Рос-
сии – День партизан и подпольщиков.10 апреля 2009 года 
президент РФ подписал закон «О внесении изменения в ста-
тью 1-1 Федерального закона «О днях воинской славы и па-

мятных датах России», на основании которого День партизан 
и подпольщиков был включен в список памятных дат и полу-
чил официальный статус.

А предпосылкой его установления именно на 29 июня по-
служило одно историческое событие в годы Великой Отече-
ственной войны. В этот день в 1941 году вышла Директива 
Совнаркома СССР и ЦК ВКП(б) партийным и советским ор-
ганизациям прифронтовых областей, в которой указывалась 
необходимость создания партизанских отрядов: «В занятых 
врагом районах создавать партизанские отряды и диверсион-
ные группы для борьбы с частями вражеской армии..., созда-
вать невыносимые условия для врага и всех его пособников, 
преследовать и уничтожать их на каждом шагу, срывать все 
их мероприятия».

В Гагаринском районе Севастополя состоялись памят-
ные мероприятия, приуроченные ко Дню партизан и под-

польщиков. Местная ветеранская районная организация 
посетила кладбище Коммунаров, чтобы отдать дань памяти 
партизанам, возложив цветы у памятника подпольщикам. 
Также, актив ветеранов посетил музей севастопольского 
подполья.

В годы Великой Отечественной войны 1941-1945 гг. в 
тылу немецких войск в условиях жесточайшего оккупацион-
ного режима развернулась и велась народная война в форме 
партизанского и подпольного движения. Это было уникаль-
ное явление. По своему размаху и эффективности оно ока-
залось неожиданным для противника, хотя в СССР не было 
ни заблаговременно разработанной концепции партизанской 
и подпольной борьбы, ни подготовленных к ее ведению до-
статочного количества кадров. Массовое партизанское дви-
жение на оккупированных территориях стало символом на-
родного сопротивления агрессорам.

В Севастополе отметили День партизан и подпольщиков

Ветеранская организация Гагаринского района со-
вместно с Гагаринским муниципалитетом в апреле-мае те-
кущего года проводили смотр-конкурс школьных музеев.

Конкурс школьных музеев был посвящен 78-годовщине 
Победы в Великой Отечественной войне и 79-й годовщине 
освобождения Города-Героя Севастополя от немецко-фаши-
стских захватчиков.

В торжественном мероприятии приняли участие: заме-
ститель председателя конкурсной комиссии, Первый Заме-
ститель Главы Гагаринского муниципалитета Юрий Иван-
ченко, депутат Государственной Думы РФ от Города-Героя 
Севастополя Дмитрий Белик, секретарь Гагаринского мест-
ного отделения партии, руководитель региональной обще-
ственной приемной Председателя Партии Д.А. Медведева в 
Городе-Герое Севастополе Инна Гончарова, председатель ве-
теранской организации Гагаринского района Юрий Ишков, 
директора школ, руководители музеев и школьники.

Председатель рабочей группы и глава комиссии Анатолий 
Маркович Олейников предоставил собравшимся отчет о ра-
боте комиссии и продемонстрировал фотографии школьных 
музеев.

«Деятельность современных школьных музеев, комнат 
боевой славы направлена на создание целостной системы 

патриотического воспитания, позволяющей формировать у 
подрастающего поколения молодежи высокую общую куль-
туру, патриотические чувства и сознание на основе истори-
ческих ценностей России и Города-Героя Севастополя», – за-
метил Юрий Иванченко.

В этом году по итогам конкурса победителем стала шко-
ла №  24 (директор Нина Николаевна Ключук). В этой шко-
ле работает знаковый для нашего района музей – народный 
историко-краеведческий музей «Наш Гагаринский район», 
который принял первые группы экскурсантов ещё 8 мая 1978 
года и посвящен событиям прошлого и настоящего в жизни 
Гагаринского района Севастополя.

К настоящему времени в музейной экспозиции более 1400 
экспонатов. Это фотографии, скульптуры, предметы воору-
жения и воинского снаряжения времён Крымской и Вели-
кой Отечественной войн и послевоенного времени, образцы 
древней и средневековой керамики, а также книги, брошюры, 
значки и знаки, вымпелы, книги, справочная и краеведческая 
литература.

«Хочу отметить этот музей за вклад за сохранение исто-
рии района. Это очень важный музей, который рассказывает 
о нашем родном Гагаринском районе. Теперь я буду пригла-
шать гостей муниципалитета посетить этот музей с экскур-
сией, чтобы они могли больше узнать о создании нашего 

района, о истории названий наших улиц и памятниках. Я 
благодарю основателей, бывших и нынешних руководите-
лей школы за такой знаковый для района музей», – отметил 
Юрий Иванченко.

Школьные музеи, занявшие призовые места, были на-
граждены кубками и ценными подарками, а всем остальным 
были вручены дипломы участника.

В Гагаринском районе подвели итоги конкурса школьных музеев
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Управляющие
компании:

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -1»

41-97-31
gup1@list.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -2»

41-66-10
ukgr2@sev.gov.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Стрелецкая бухта»

24-02-96
sb-gups@mail.ru

По вопросам уборки 
общественных пространств 
в Гагаринском районе

ООО «АГРАС» 54-33-97; +7 (918) 541-38-81 
agros.bataisk@gmail.com

Уборка общественных пространств
(Парк Победы, Динопарк, сквер Севастопольских 
курсантов, сквер им. А. Кесаева)

ГБУ «Парки и скверы» +7 (8692) 77-75-47 
gbu-parki@mail.ru

Региональный оператор по обращению 
с ТКО в городе Севастополе

ООО "Благоустройство города 
«Севастополь»

+7(8692) 22-13-07

Уборка и содержание пляжей: 
Пляж «Солнечный»
Пляж «Песочный»
Пляж «Солдатский»
Пляж «Омега»
Пляж в Парке Победы 
Пляж «Аквамарин»

ГБУ «Парки и скверы»
ООО «Песочная бухта»
ООО «Адмиральская лагуна» 
ООО «Де-Ви Крым»
ИП Горбунов В.О.
ООО «Гранд отель Аквамарин ру»

8 (692) 77-75-47 
+7 (978) 927-57-15 
+7 (978) 817-76-15 
8 (692) 47-28-77 
+7(982) 329-33-80 
+7(978) 574-21-71

Севастопольэнерго сообщить об аварии
кол-центр
аварийная

574540 (круглосуточно) 
53-05-72 (круглосуточно) 
+7-978-099-78-37 
kanc@sevenergo.net

Севэнергосбыт кол-центр 53-05-72
+7-978-09540-91
+7-978-09540-92
+7-978-09540-93
+7-978-09540-94
kanc@sevenergosbyt.ru

ФГУП «102 ПЭС» МО диспетчер 5446-66
sekretar102pes@yandex.ru

Водоканал аварийно-диспетчерская
служба

5442-68
5447-80
sevvodokanal@sev.gov.ru

Единая дежурно-диспетчерская 
служба Севастополя

по вопросам, требующим 
экстренного реагирования 
оперативных служб

112 (круглосуточно)

Пожарно-спасательная 
служба (проведение поисково-
спасательных работ)

оперативный дежурный
(круглосуточно)

54-33-97;
+7(978) 062-46-11, 
+7(978) 377-74-21 
92.mchs.gov.ru

Севастопольгаз аварийная служба 104 (круглосуточно)

Долгожданный для туристической отрасли закон принят, 
в нем идет речь о ставках по упрощенной системе налогоо-
бложения «доходы – 1%» и «доходы минус расходы – 5%». 
Данная мера поддержки охватит 1 877 субъектов МСП, в ко-
торых задействовано более 6 300 сотрудников отрасли, вклю-
чая самих предпринимателей. 

«Под меру попадают 10 ОКВЭД, среди которых различ-
ные виды деятельности: морского пассажирского транспор-
та, по предоставлению мест для временного проживания, 
рестораны и кафе. Также ставки снизятся для предприятий, 
занятых в производстве изделий народных художественных 

промыслов, торговле сувенирами, производстве кино, виде-
офильмов. Мера охватит и турагентства, санаторно-курорт-
ные организации», – сказал губернатор Севастополя Михаил 
Развожаев.

Глава города также напомнил, что в начале этого года в 
Севастополе было принято решение о сохранении льготной 
ставки на упрощенную систему налогообложения: «доходы 
– 4%» и «доходы минус расходы – 10%». Соответствующий 
законопроект распространяется на период с 1 января, эта си-
стема будет работать в течение всего года. Данная мера под-
держки охватит 1 877 субъектов МСП.

В Севастополе принят закон о снижении налоговых ставок для предприятий турсферы

Севастопольские медики принимают поздравления к 
Дню медицинского работника, который в этом году отме-
чается 16 июня.

Представитель Гагаринского муниципалитета, главный 
специалист Отдела по исполнению полномочий местной ад-
министрации Елена Мягких от имени администрации и рай-
онного депутатского корпуса обратилась к коллективу ГБУЗ 
Севастополя «Севастопольский противотуберкулезный дис-
пансер» с поздравительным адресом:

«От имени местной администрации Гагаринского муни-

ципального округа, депутатского корпуса примите самые 
искрение и сердечные поздравления с профессиональным 
праздником – Днем медицинского работника!

В медицине нет случайных сотрудников, потому что 
именно здесь работают самые чуткие и отзывчивые люди, 
которые на своем посту днем и ночью спасают и сохраняют 
здоровье, а часто и жизнь людей.

Профессия медицинского работника не знает праздников 
и выходных, требует большого терпения, мужества и душев-
ной чуткости.

Позвольте выразить вам благодарность за ваш благород-
ный, самоотверженный труд, готовность всегда прийти на 
помощь людям.

Мы хотим Вам пожелать крепкого здоровья, силы духа, 
профессионального роста, благополучия, неиссякаемой энер-
гии и удачи во всех начинаниях!».

Елена Мягких вручила медикам цветы и почетные грамо-
ты внутригородского муниципального образования города 
Севастополя Гагаринский муниципальный округ за добро-
совестный труд, высокое профессиональное мастерство, 
значительный вклад в развитие здравоохранения города Се-
вастополя и в связи с празднованием Дня медицинского ра-
ботника.

Стоит отметить, что Севастопольский противотуберку-
лезный диспансер отметил в прошлом году 90 лет служения 
своим пациентам.

Медиков Севастопольского противотуберкулезного диспансера 
поздравили с профессиональным праздником

Серебро на всероссийских соревнованиях и путевка на 
первенство России – таков результат выступления наших 
дзюдоистов Алиева Тимура, Соменко Руслана и Кобата Алек-
сандра на всероссийских состязаниях. Тимур, хотя и покинул 
соревнования на ранней стадии, продемонстрировал муже-
ство и отвагу. А вот Руслан и Александр смогли преодолеть 
трудности и показать свою мастерство, выйдя в финал в сво-
их весовых категориях: Руслан в весе до 90 кг, а Александр в 
весе свыше 100 кг.

По словам Романа Семенихина, депутата Гагаринского 
совета и президента федерации дзюдо Севастополя, «эти се-
ребряные медали – великолепный результат для наших спор-
тсменов и подтверждение их таланта и упорства. Я горжусь 
ими и благодарен тренерам – Вячеславу Амелину и Владими-
ру Щелканову за их профессионализм и подготовку наших 
спортсменов к этим соревнованиям. Поздравляю Руслана и 
Александра с заслуженной путевкой на первенство России до 
21 года! Уверен они достойно представят наш город на этом 
важном мероприятии в городе Туле».

Таким образом, Севастопольская команда по дзюдо про-
должает показывать высокие результаты, и мы желаем нашим 
спортсменам дальнейших успехов на предстоящем первен-
стве России. Пусть их упорство и талант принесут им новые 
победы и заслуженное признание!

Севастопольские дзюдоисты 
достигли великолепных 

результатов на Всероссийском 
турнире по дзюдо в городе 

Армавир
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Соревнования по парусному спорту, проводимые мест-
ной администрацией Гагаринского района, становятся все 
более популярными среди юных спортсменов города Сева-
стополя и Крыма. Наблюдая за их успехом и ростом, можно 
смело утверждать, что эти соревнования превратились в на-
стоящую традицию, привлекая с каждым годом все больше 
участников. Юным парусникам нравится выступать в этих 
соревнованиях и получать красивые тематические грамоты и 
медали, ставшие символами их усилий и достижений.

С 12 по 15 июня Гагаринский муниципальный округ стал 
центром парусных событий, объединив в себе празднова-
ние Дня России и Дня рождения Города-Героя Севастополя. 

В течение этих дней молодые парусники смело преодолева-
ли испытания, которые подарили им переменчивый погод-
ный фон: проливной дождь, яркое солнце, слабый и силь-
ный ветер. Эти переменчивые условия позволили каждому 
участнику показать свои навыки и способности в парусном 
спорте.

Награждение участников соревнований стало особенным 
моментом, в котором приняла участие исполнительный се-
кретарь Гагаринского местного отделения правящей партии, 
Екатерина Фалина. Её присутствие на церемонии награжде-
ния подчеркнуло важность этих соревнований для местного 
сообщества и поддержку, которую муниципальный округ ока-

зывает спорту и развитию талантов юных спортсменов. Ека-
терина Фалина вручила заслуженные благодарности от Главы 
Гагаринского муниципального округа, регионального коорди-
натора партпроекта «Zа самбо» Алексея Ярусова президенту 
Федерации парусного спорта Севастополя Валерию Зубкову и 
председателю гоночного комитета, спортивному судье Всерос-
сийской категории Лилии Солохиной. 

Страсть к парусам и желание покорять водные просторы 
продолжают привлекать молодых спортсменов в Гагаринском 
районе. Эти соревнования становятся важным этапом в жиз-
ни каждого участника, помогая им открыть новые горизонты 
и развить свой спортивный потенциал.

Ветер и волны: муниципальные соревнования по парусному спорту в Гагаринском районе набирают популярность

10 июня в спортивном зале «Спорт для всех» состоялось 
Первенство Гагаринского района по спортивной аэробике. 

Турнир, собравший спортсменов возрастной категории 
от 6 до 11 лет, привлек участников не только из Севастополя, 
но и из других городов, таких как Донецк и Ростов-на-Дону. 
Общее число участников составило около 150 спортсменов, 
которые продемонстрировали свои навыки и таланты в этом 
увлекательном виде спорта.

Первенство было приурочено ко Дню России, который 
отмечается 12 июня. Воспитанники Севастопольской федера-
ции спортивной аэробики решили внести свой особый вклад 
в празднование этого знаменательного дня. Во время высту-
пления они представили танцевальный номер, в котором 
грациозно манипулировали флагами России, символизируя 
свою преданность и любовь к Родине.

Соревнования проходили под эгидой местной админи-
страции и депутатского корпуса Гагаринского муниципаль-
ного округа, которые выразили поддержку и важность разви-
тия спортивных мероприятий в регионе. С особой радостью 
ребят с открытием Первенства поздравила депутат Гагарин-
ского муниципального округа Светлана Довгань, которая 
подчеркнула важность спорта и его роли в формировании 
здорового образа жизни у молодого поколения.

«Я очень рада присутствовать на этом замечательном ме-
роприятии. Спортивная аэробика – это не только красивое 
зрелище, но и сложный вид спорта, требующий силы, гиб-
кости и координации. Я хочу поздравить всех участников и 
пожелать им успеха, наслаждения процессом и, конечно же, 
победы! Пусть ваше участие в этом Первенстве станет новым 
шагом к достижению великих результатов в спортивной аэ-
робике», – сказала депутат Светлана Довгань.

По итогам соревнований большинство первых мест было 
завоевано спортсменами из Севастополя, что свидетельству-
ет о высоком уровне подготовки и профессионализме сева-
стопольских тренеров.

«Спортивная аэробика – это необычайно красивый, 
сложный и эмоциональный вид спорта. В ходе выступлений 
спортсмены под музыкальное сопровождение выполняют 
комплексы упражнений с высокой интенсивностью и слож-
но-координационными элементами. Здесь используются эле-
менты из спортивной и художественной гимнастики, акро-
батики, также огромное внимание уделяется хореографии. В 
программах смешанных пар, троек и групп особое значение 
приобретает взаимодействие между партнерами, что создает 
неповторимую энергетику и атмосферу на площадке», – рас-
сказала руководитель Севастопольской федерации спортив-
ной аэробики Вера Моргутова.

Первенство по спортивной аэробике в Гагаринском районе: 
юные спортсмены соревнуются в элегантной грации и мастерстве

Впервые в истории Крыма и Севастополя радостная 
весть пришла с Первенства России по тхэквондо среди ка-
детов. Молодой спортсмен Тарасов Елисей, воспитанник 
клуба «Хваранг» и спортивной школы №7 одержал гранди-
озную победу, став обладателем золотой медали.

Долгие годы Елисей Тарасов посвятил тренировкам, са-
мосовершенствованию и работе над своими навыками в 
тхэквондо. Он достигал успехов на Первенстве Южного Фе-
дерального округа, всероссийских и международных турни-
рах. Важным этапом в его карьере стало третье место на Пер-
венстве России, а также изменение весовых категорий, что 
является серьезным достижением.

В 2023 году Тарасов Елисей, вместе со своим тренером, 
депутатом Гагаринского района Дмитрием Главацким усерд-
но работали, проводили плановые тренировки и принима-
ли участие в спортивных сборах под руководством ведущих 
тренеров России. Их усилия принесли свои плоды, и победа 
на всех главных рейтинговых турнирах стала ярким резуль-
татом их совместных усилий.

Первенство Южного Федерального округа, Кубок Прези-

дента СТР, Кубок Рязанского Кремля, Первенство России – в 
этих соревнованиях Тарасов Елисей показал свою мастерство 
и добился выдающихся результатов.

Теперь перед ним открываются новые горизонты. Ели-
сею предстоит пройти ряд учебно-тренировочных сборов в 
составе сборной России и представить нашу страну на миро-
вых турнирах. Его семья и тренеры с гордостью поддержива-
ют его на этом пути.

«У нас в семье тхэквондо – это № 1. И мы всегда сына под-
держивали с самого начала, когда он только начал заниматься 
спортом», – поделилась мама Елисея Тарасова, Мария Тарасо-
ва. – Всё, что я ему говорю, – верь в себя. Второе – это умей 
проиграть. Достойно проиграть – это тоже надо уметь. Ну и 
как мама я всегда его прошу: «Постарайся без травм!»».

Подводя итоги выступления сборной команды г. Севасто-
поля на Первенстве России по Тхэквондо среди кадетов 2023 
в г. Шахты Ростовской области, мы видим впечатляющие 
результаты. В течение пяти дней на шести кортах соревно-
валось около 800 сильнейших кадетов из 57 регионов России.

С радостью сообщаем о следующих достижениях:
1 место - Елисей Тарасов (4 победы); 2 место - Гросс Ели-

завета (5 побед); 9 место - Ивкина Таисия (3 победы); 9 место 
- Герасина Екатерина (3 победы); 9 место - Хламова Алексан-
дра (3 победы).

Впервые сборная Севастополя вошла в десятку лучших 
команд России и заняла восьмое место из 57 регионов. Спор-
тсменов готовили тренеры: Главацкий Д.Е, Гросс А.М, Угрю-
мов В.Ф, Слонченко А.Ю, Севастьянов Г.И, Ткач Н.В, Санадзе 
И.Н, Загрядский П.В.

Историческая победа на Первенстве России по тхэквондо

В Гагаринском районе состоялся ветеранский турнир по 
настольному теннису, приуроченный к 240-летнему юбилею 
славного, легендарного Города-Героя Севастополя.

В этот день не ради спортивных наград собрались участ-
ники в школе «Экотех+», а чтобы получить удовольствие от 
занятия спортом и азартом игры.

Турнир прошел благодаря усилиям ветеранской организа-
ции Гагаринского района и при поддержке Гагаринского муни-
ципалитета. Поприветствовать участников соревнования при-
шли Первый Заместитель Главы Гагаринского района Юрий 
Иванченко и главный специалист Отдела по исполнению пол-
номочий местной администрации Елена Мягких.

«Так здорово, что ветераны собираются вместе и участву-
ют в спортивных мероприятиях. И тут главное не победа, а до-
бродушное общение и поддержание физической формы, дви-
жение и здоровый образ жизни. Важно развивать ветеранский 
спорт, и Гагаринский муниципалитет системно организовыва-
ет подобные соревнования. И сегодня мы видим, что ветераны 
не стареют душой!», – отметил Юрий Иванченко.

Один из руководителей самого крупного района Севасто-
поля принял участие в нескольких выставочных поединках, 
показав, что он неплохо владеет теннисной ракеткой. Запом-
нилась тенисная баталия Юрия Иванченко с руководителем 
ветеранской организации Юрием Ишковым.

Также поздравить и вручить награды ветеранам пришли 
председатель Общественной палаты города Севастополя Алек-
сандр Трошев, руководитель Общественного Совета при Главе 
Гагаринского муниципалитета Алексей Цыбулько и директор 
школы «Экотех+» Юлия Салпук.

Без наград никто не остался, все участники получили ди-
пломы и подарки за участие в турнире. Победителям турнира 
вручили заслуженные кубки, медали, грамоты и ценные при-
зы. Участники и болельщики испытали большое удовольствие 
от накала и зрелищности турнирной борьбы.

Гагаринский муниципалитет выражает благодарность 
всем партнерам и школе «Экотех+» за помощь в организации 
и проведении соревнований по настольному теннису.

В Гагаринском районе 
состоялся ветеранский турнир 

по настольному теннису


